



# 月一だより

中央区立 月島第一小学校

令和7年 12月25日 NO.506

良い年をお迎えください

校長 藤山 由仁

今年も残すところ、わずかとなりました。この一年間、本校の教育活動に多大なる御理解と御支援を賜りましたこと、心より感謝申し上げます。行事の準備や日々の生活の中で、保護者の皆様が子どもたちを励まし、支え、学びへと背中を押してくださったことが、学校の大きな力となりました。改めて、この一年間の温かい御協力に深くお礼申し上げます。

子どもたちは、日々の学習や仲間との関わり、そして行事を通して、さまざまな経験を積み重ねてきました。新しいことに挑戦するときの不安、それを乗り越えたときの喜び、思うようにいかず悔しい気持ちを抱えた場面など、どれもが未来につながる大切な一歩です。できることが増えるたびに、表情が少しづつ変わり、自信に満ちた姿へと成長していく様子を、私たち教職員は間近で見守ってまいりました。

ときにはつまずくこともあります。しかし、そのとき支えになるのは、周りで見守り、寄り添ってくれる大人と仲間の存在です。子どもたちは、励ましの言葉や共に喜んでくれる友だちの笑顔を糧に、前へ進む勇気を手にしています。学校と家庭が手を取り合いながら、子どもたちを真ん中に置いて歩んだ一年は、とても豊かで温かな時間でした。

もうすぐ新しい年が訪れます。来年も、子どもたちが自分の力を信じ、夢や目標に向かって挑戦できる一年となるよう、学校としてより良い教育環境づくりに努めてまいります。また、失敗を恐れず、一歩踏み出そうとする気持ちを大切に育んでいきたいと考えております。保護者の皆様におかれましても、どうか引き続き温かく見守り、ともに喜び、支えていただければ幸いです。

令和8年が、子どもたち一人ひとりにとって新たな学びと成長の機会に満ちた年となりますように。そして、保護者の皆様にとっても健やかで穏やかな日々が広がる一年となりますことを心より願っております。これからも家庭と学校が同じ方向を見つめながら子どもたちを育てていけるよう、変わらぬ御理解と御協力をお願い申し上げます。

寒さが厳しさを増す季節となりました。健康に気をつけて、どうか温かい新年をお迎えください。皆様にとって令和8年が明るく希望に満ちた一年となりますよう、お祈りしております。

## 冬季休業期間中における閉庁日について

保護者の皆様には日頃より本校の学校運営に御理解と御協力をいただき、誠にありがとうございます。

12月29日(月)～令和8年1月3日(土)の期間は閉庁日となります。

保護者の皆様には、御理解いただき、御協力くださいますようお願い申し上げます

